

学校だより



八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校
第9号
令和5年6月29日
校長 古山 直美 発行



1学期もあと少しとなりました

あっという間に7月です。1学期もまとめの月になりました。なかなか梅雨が明けずすっきりしない天候が続いていますが、子どもたちは元気に登校してくれています。

さて、終業式まで2週間ほどになりました。学習のまとめ、生活のまとめをしっかりとし、気持ちよく1学期を終えたいと思います。保護者の皆様、引き続き、子どもたちの体調管理など、よろしくお願いいたします。

授業参観 ありがとうございました

6月27日(火)の参観日ではお忙しい中ご参観いただきありがとうございました。また、PTA救急法講習会、懇談も多くの方がご参加くださり、ありがとうございました。今年の夏休みはPTAプール開放ができます!子どもたちにはしっかりと泳いでほしいと思います。熱い中でのプール監視になろうかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。



1年生:生活



2年生:算数



3年生:音楽



4年生:社会



5年生:社会



6年生:総合

(参観日当日は昼前から気温が上昇し、急遽エアコンを稼働しました。すぐには冷房が効かなかった教室もあり、蒸し暑い中での参観となり、申し訳ありませんでした。)

救急法講習会



119番通報とAEDの手配

あつてはならないことですが、いざというときに対応できるように、プール当番のグループの中で、監視始まりの最初に役割分担をしておくといいそうです。「わたしが飛び込んで助け上げるから、〇〇さんは心肺蘇生をお願いね。AEDは〇〇さんで。」

今年も「やさしさの花 なかよしの花」が咲いています！

各学年で「なかよしの花」の取組（友だちとの関わりの中で嬉しかったことやありがとうと伝えたいこと等をあじさいの花カードに記入し、掲示）や友情・信頼・思いやり等をねらいとする取組を行いました。これらの取組は、日頃の友だちとの関わりをふり返り友だちを思いやる心の大切さに気づくことをねらいとしています。児童玄関近くに掲示しています。読んでいて心がほっこりするあじさいの花カード。子どもたちのあったかい心に癒やされます。



6月28日、やっと全校がプールに入りました。ちょっぴり寒かったのですが、子どもたちは大喜びでした。

お知らせ

体育館の照明のLED化工事のため、**8月1日～19日まで、体育館使用ができません。**工事期間中は工事業者の方の出入りがあります。プール開放へお越しの際はお気を付けてください。